

Ocho ya han sido declaradas idóneas

## Adopción en Magallanes: 20 familias esperan entregar amor

- En los últimos tres años, 12 niños han encontrado un nuevo hogar en la región.

Tecla Padilla  
periodistas@elpinguino.com

**E**n un país donde la familia es el núcleo fundamental de la sociedad, la adopción se convierte en una vía esencial para restituir el derecho de los niños a crecer en un hogar lleno de afecto y estabilidad. Tras un extenso debate, el Senado ha dado un paso significativo al aprobar en tercer trámite la reforma integral al sistema de adopción en Chile, una medida que busca agilizar los procesos, garantizar la subsidiariedad y establecer criterios claros para la toma de decisiones que impactan la vida de los menores

vulnerados.

Pero, ¿qué sucede en Magallanes? En los últimos tres años, 12 niños han encontrado un nuevo hogar en esta región, un número que, aunque esperanzador, refleja el complejo y desafiante que puede ser el proceso. Actualmente, 20 familias magallánicas están en distintas etapas de evaluación para adoptar, de las cuales 8 ya han sido declaradas idóneas y esperan con ilusión el momento de recibir a un hijo.

Adoptar en Magallanes no es un acto simple ni inmediato. El proceso comienza con la inscripción en el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, seguido

de charlas y talleres que preparan a las familias para asumir la responsabilidad de la crianza adoptiva. Luego, deben pasar por una rigurosa evaluación psicológica, social y moral, donde se analiza la idoneidad del entorno que podrán ofrecer al niño.

### Amor y compromiso

Más allá de los requisitos técnicos y legales, la adopción es un acto profundo de amor y compromiso. Significa que un niño, muchas veces marcado por experiencias difíciles, puede finalmente sentir el calor de un hogar, la seguridad de un abrazo y la tranquilidad de saber que tiene un lugar en el

mundo. Cada familia que decide adoptar en Magallanes no solo cambia la vida de un niño, sino que transforma la suya propia.

La realidad es que muchos niños siguen esperando. Algunos anhelan un padre que los mire con orgullo, una madre que los proteja, hermanos con quienes compartir risas y travesuras. La adopción no es sólo un trámite legal, es una decisión de vida que conlleva desafíos, pero también una recompensa invaluable: el amor de una familia que los recibe como suyos.

En Magallanes, una región marcada por su identidad fuerte y su espíritu acogedor,



La adopción en Magallanes abre esperanza y nuevos comienzos.

adoptar es más que un proceso administrativo. Es un acto de humanidad. Es la posibilidad de cambiar una historia, de escribir un nuevo capítulo para un niño que sólo busca lo que cualquier ser humano merece: pertenecer y ser amado.